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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和４年度第４回八千浦区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 【自主的審議事項】 

八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）（公開） 

３ 開催日時 

令和４年８月１０日（水）午後６時３０分から午後７時４分 

４ 開催場所 

八千浦交流館はまぐみ 多目的室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 仲田紀夫（会長）、大島 進（副会長）、伊倉幹夫、笠原 武、 

笠原幸博、羽深栄一、渡辺孝三郎（欠席者５名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター：中村センター長、小川係長、千田主任 

８ 発言の内容 

【中村センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【仲田会長】 

・挨拶 

・会議録の確認：大島副会長、笠原武委員に依頼 

  議題【自主的審議事項】八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）事

務局へ説明を求める。 

【千田主任】 
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  はじめに、７月２３日の強雨の際に、大島副会長が八千浦中学校体育館の雨漏りの状

況を視察されたので、報告していただく。 

【大島副会長】 

  先日、八千浦中学校の川崎教頭先生から許可を得て、現地視察をしてきた。主に北側

の照明辺りから雨が落ちていて、北側と南側のほぼ同じ場所で雨漏りしている。１７か

所の雨漏りが確認できた。また、以前の雨漏りで床が変色している状況が３か所確認さ

れた。教頭先生が当日の朝に確認した時よりも、私と一緒に見た時は、さらに雨漏り箇

所が増えていた。写真でも写りにくいので、生徒もそこで活動している時に分かりにく

いのではないかと思う。 

  天井を見ても、浸みない素材を使用しているようで雨漏りの跡が見えない。体育館は、

築３０年経過している。隣に隣接する体育用具室は、雨漏りが酷くて屋根の張替をして

ある。下見は、欠けて黒ずんでいて、かなり傷んでいる状態である。 

体育館の東側を見ると、下見がかなり傷んでいる状態である。この状態から考えても

屋根の修繕時期ではないかと感じた。また、天井の照明器具が雨に当たって、１灯点か

ない状態であった。もし、雨風でさらに他の照明器具に当たった場合に破損も考えられ

るうえ、照明器具自体、リモコンで消光できない、足場を組まないと変えられない器具

である。その点から考えても、先生と早く直したいと話をした。年に１回、行政と学校

で現地視察を行い、話をしているが今まで進展がないので、今回、自主的審議として進

めているので改善できるように協力していきたいと思う。 

【千田主任】 

  次に、自主的審議事項の今後の進め方について説明する。 

 ・参考資料「八千浦中学校体育館の地域の利用状況等について」 

・資料№１「八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）」の協議等の経

過及び今後の進め方（案）について」に基づき説明 

  本日は、今後の進め方について検討をお願いしたい。事務局案のとおりとすれば、意

見交換会の団体がこれで良いかと意見書担当委員を設けるか協議いただきたい。また、

利用団体への聞き取り調査だが、配布した「八千浦中学校の利用に係るアンケート調査

（案）」の形で、団体に聞き取り調査を行いたいと考えている。こちらの聞き取りの内容

についても意見を伺いたい。 

【仲田会長】 
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  大島副会長の報告に対し質疑を求めるがなし。 

まず、日程について意見を伺いたい。 

協議の結果、事務局案の日程で進めることで同意を得る。 

  次に、意見交換会の参加団体についてはどうか。 

協議の結果、意見交換会の代表団体は、地元である卓球とスポレックの団体とするこ

とで同意を得る。 

  次に、９月に意見書の原案を検討するにあたって、意見書担当委員を設けるかについ

て事務局へ説明を求める。 

【中村センター長】 

  事務局としては意見書担当委員に、状況をよく知っていて卓球クラブのメンバーであ

る笠原武委員とこのテーマの発案者であり、スポーツ推進委員の関川委員はどうかと考

えている。 

【仲田会長】 

  協議の結果、笠原武委員と関川委員に意見書担当委員をお願いすることとする。 

団体へのアンケート内容について意見を求めるがなし。 

（事務局案で委員から同意を得る） 

  次に、「その他」について事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

  今後の日程について 

・八千浦中学校の体育館の視察：８月２５日（木）午後２時から 

 ・意見交換会：８月３１日（水）午後６時、または、６時３０分から 

 ・第５回八千浦区地域協議会：８月３１日（水）意見交換会終了後 

【仲田会長】 

  次に、その他の意見を求める。 

【渡辺孝三郎委員】 

  照明が点灯していないとのことであるが、漏電の恐れがないか、配線等についても確

認してほしい旨を担当課へ伝えてほしい。 

【仲田会長】 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 
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自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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